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疫情下，人心惶惶，很多人怕病毒，但更多人怕三餐不繼……，
眼見近年在商場食肆吃二手飯的人不斷年青化，哀哉 !

感恩我公司在經濟下滑時仍然能支撐下去。我每天清晨七時上
班都會經過一條窄巷，時常見到一條長長的人龍，當中有很多
公公婆婆在那裏排隊，原來他們是在等待一間兩餸飯店派籌，
若取到籌號當天便能獲得一個飯盒，足夠他們一天所需。這個
情景深深印在我的腦海中，所以，當我知道「疫要開飯」事工
需要事奉人員的時候，我便馬上、立刻參與，要為主所愛者盡
一分力，要為我所愛的主獻一分光！

上主真的很愛這需要幫助的一群。教會呼籲募捐之前，「疫要
開飯 2.0」的支援計劃早已重新啟動，此外，還展開了新事工，
要將募捐的奉獻收入支援在當下有需要的人身上！
今次「疫要開飯」之「共享兩餸飯」中，我們安排了一次派發
宣傳單張活動，在這次的派發宣傳單張過程中，我遇到了一位
老婆婆，她滿頭白髮，當我遞上傳單向她講解時，她竟然捉住
我的手，問我為什麼那麼好有免費飯派？我回答說：「這是因
為神的愛」，可惜，她似乎不明白，亦不認識主耶穌。當她得
知派飯不是一次性時，更用雙手緊捉我的手，用潮洲話說：「太
好了！」因為我也是潮州人，所以就用潮語來回答她，婆婆握
著我的手，不斷說多謝！多謝！多謝！更表示我們做的是善舉
及好事。婆婆的感謝令我非常感動，我再三叮囑婆婆，記得下
星期四派飯，要來這裡取飯，她說：「一定！」我期待她再次
的到來。
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另一位令我留下深刻印象的是一位南亞裔男士，他身體非常
健碩，當我走到他身邊表示我們有免費飯盒可以分享，問他
可有興趣的時候，他竟回答說：「我可以嗎？」我說：「當
然可以啦！我們沒有任何條件或門檻，只要認為自己有需要
的便可以領取。」他猶疑了半刻，說 :「我是穆斯林哦！」我
笑著告訴他說：「沒有問題，飯盒是沒分宗教及國籍的！」 
跟著他再表示，因為現在他們是齋戒月，要吃素的。我再友
善地回應他，也沒問題，分享的飯盒可以專為你們預備齋菜
的，而且分享的飯盒不是一次性的，以後有需要還可以再來
領取飯盒呢！他聽後，以真摯的眼神望著我說了聲：「謝謝！」
又說：「你們真的很好!」我的心深深感受到他發自內心的「多
謝」，及他眼神中充滿的感激 !

天父，你是何等的慈愛，我為祢能給我們有這樣的機會服侍，
是恩典再恩典 !

我理解的是我們這次行動，不只是提供貧困者或長者或小數
族群一個飯盒，而更希望是藉著這個“飯盒”，能令受惠者
認識天父的愛，得享永生之糧。這才是真正令他們永遠飽足，
不致飢餓的福音，求天父帶領！


